

## ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “Pengaruh Likuiditas, Solvabilitas dan Rentabilitas Terhadap Nilai Saham Perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh antara likuiditas, Solvabilitas dan Rentabilitas Terhadap Nilai Saham pada perusahaan yang terdaftar di BEI baik secara parsial maupun simultan.

Sampel dalam penelitian ini didasarkan pada metode *probability sampling*. Metode *probability sampling* adalah teknik pengambilan sampel yang memberikan peluang/kesempatan sama bagi setiap unsur atau anggota populasi untuk dipilih menjadi sampel. Dalam hal ini jumlah sampel yang diteliti sebanyak 19 perusahaan.

Pendekatan penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif asosiatif. Data yang dipergunakan dalam penelitian adalah data kuantitatif yaitu laporan keuangan perusahaan. Objek penelitian adalah likuiditas, Solvabilitas dan Rentabilitas terhadap nilai saham. Untuk menganalisis likuiditas, solvabilitas dan rentabilitas (X), terhadap nilai saham perusahaan (Y), penulis menggunakan analisis deskriptif, analisis statistik yang terdiri dari analisis regresi, analisis regresi berganda, analisis korelasi, koefisien determinasi dan uji t dengan bantuan *software SPSS 13.0 for window*.

Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh persamaan regresi  $Y = 5,097 - 0,408 X_1 + 0,130 X_2 - 0,060 X_3$ . Persamaan regresi tersebut memiliki nilai a sebesar 5,097 artinya pada saat tingkat likuiditas, solvabilitas, dan rentabilitas sebesar 0 satuan maka nilai saham signifikan. Dari hasil pengujian parsial dapat disimpulkan bahwa variabel Likuiditas ( $X_1$ ) terhadap Nilai Saham (Y) memiliki pengaruh namun tidak signifikan sebesar 0,6868 atau 68,68%. Dari hasil pengujian parsial dapat disimpulkan bahwa variabel Solvabilitas terhadap variabel Nilai Saham memiliki pengaruh sebesar 0,2721 atau 27,21% namun tidak signifikan. Dari hasil pengujian parsial dapat disimpulkan bahwa variabel Rentabilitas terhadap variabel Nilai Saham memiliki pengaruh sebesar -0,0559 atau -5,59% namun tidak signifikan. Hal ini dapat dilihat dari analisis pengaruh simultan bahwa variabel Likuiditas ( $X_1$ ) Solvabilitas ( $X_2$ ) dan Rentabilitas ( $X_3$ ) terhadap Nilai Saham pada perusahaan BUMN yang terdaftar di Bursa efek Indonesia (BEI) sebesar 90,3% sedangkan sisanya sebesar 9,7% dipengaruhi.

**Kata Kunci:** Likuiditas, Solvabilitas, Rentabilitas dan Nilai Saham